



# L'eau dans tous ses états

publié le 22/04/2010

le mardi 27 avril

Cette année les **élèves de 5e** ont travaillé sur le thème de l'eau dans le cadre d'une réflexion sur le gaspillage et la préservation de cette ressource nécessaire à la vie. Le travail s'est fait dans le cadre de nombreuses disciplines, les élèves ont pu ainsi avoir des approches différentes.

Certains ont visité l'exposition « l'eau en deux Sèvres, du moyen âge à nos jours » organisée par le conseil général et ont ainsi découvert que l'eau fut de tout temps un enjeu pour l'homme.

Les **élèves de troisième** ont réalisé dans le cadre de la technologie des diaporamas montrant le cycle de l'eau et son traitement par l'homme.

Le *mardi 27 avril*, les *élèves de 5e* participeront à plusieurs animations sur ce thème :

- ▶ l'eau : les gestes pour limiter le gaspillage (atelier animé par le CPIE de coutières)
- ▶ l'eau dans le monde à partir des affiches de Yann Artus Bertrand (animation préparée par le documentaliste)
- un atelier artistique : création poético-musicale
- ▶ un atelier d'art plastique : S-EAU-S

La journée se clôturera par une représentation musicale et un affichage des travaux artistiques des élèves.

Au cours de cette journée **les élèves de 4F** qui ont travaillé sur la biodiversité , dans le cadre des cours de Sciences de la Vie et de la Terre, exposeront les neuf affiches qu'ils ont réalisées sur le sujet.